

写) 正副連盟長、正副理事長、理事、事務局長・次長、県副コミッショナー

令和5年12月27日

地区委員長

地区コミッショナー

団委員長

隊指導者

日本ボーイスカウト千葉県連盟

県コミッショナー 片寄 朗

令和5年の歳末に際して

早いもので、令和5年もまもなく大晦日を迎えようとしています。

皆様方におかれましては、スカウト運動、お仕事、ご家庭等などご多用の日々をお過ごしのことと存じます。本年もスカウト運動への絶大なご尽力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。迎える新年におきましても変わらぬご活躍をお願いいたします。

これから冬季の活動が本格化すること、学校、その他の長期休等を鑑み、総コミッショナーから皆様にお願いがありましたのでお知らせします。すでにお取り組みをいただいているとは存じますが、改めてのお願いとなりますこと、ご理解を賜りたく存じます。

一つ目は、冬季のプログラムにおける事故等の防止について、都道府県内指導者の皆様に注意喚起をお願いすることです。「そなえよつねに共済」の保険金給付実績から見る事故発生状況については、従前からお知らせしている通り、スカウトよりも指導者の事故件数が圧倒的に多いこと、また、その事故が後遺障害も招くなど深刻化している傾向にあります。いくつかの要因が挙げられると思いますが、指導者の高年齢化、技量・体力不足、無理な計画等々事前に十分なチェックを行うことにより防ぐことができるものが大半であると考えられますので、その点、ご理解をいただきご指導を賜りますようお願いいたします。

二つ目は、大学スポーツ界に大麻等の麻薬類、その他違法薬物の蔓延が問題となっている事からもわかる通り、近年、学生・生徒の間で、こういった薬物汚染等が我々の想像をはるかに超えて、すそ野を広げつつあるところでは、中高生が検挙される事案も発生していることから、私たちも気を引き締めて、麻薬類、違法薬物から青少年を守っていく必要があります。決して、遠い世界の話ではないことを認識し、スカウトたちをはじめ保護者への注意も促していく必要を感じています。大変難しい課題ではあるかと思いますが、この国を担う青少年が正しい道を歩むことができるようご指導をお願いいたします。

以上、お願いばかりで恐縮ではございますが、何卒よろしくごお願い申し上げます。

お身体には十分ご留意の上、よき新年をお迎えいただきますよう祈念申し上げます。

以上

《本件に関する問い合わせ》 地区コミッショナー経由、県コミッショナーまで